

福祉施設ジョイフレンズにおける新型コロナウイルス感染者の発生について

平素は、当法人の運営にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。
当法人の「福祉施設ジョイフレンズ」において、新型コロナウイルス感染者が発生しましたのでご報告させていただきます。

令和3年1月6日、福祉施設ジョイフレンズの職員1名がPCR検査の結果「陽性」であることが判明しました。福祉施設ジョイフレンズは令和2年12月26日から令和3年1月3日まで冬期休業中であり、保健所の確認により濃厚接触者の該当者はおりません。なお、当該職員は出勤前の検温、勤務中はマスクを着用し、手指の消毒等、感染症対策を徹底しておりました。

本件を受け、大事をとて改めて施設内の消毒作業を行い、感染予防策を徹底し、通常どおりの運営（通所）を行っております。

現在、当該職員は、軽症で宿泊療養施設にて療養し

ています。日常生活の復帰及び復職については保健所の指示に従い判断をします。

関係者の皆様ならびに地域の皆様には、多大なご心配をおかけすることになり、心より深くお詫び申し上げます。今後も保健所と連携をとり、利用者、職員の安全を最優先に考え、感染拡大防止に全力で取り組んでまいります。

令和3年1月8日

有限会社ジョイ
代表取締役 上杉 悅
電話：045-750-7720